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仮 第 ３ 回 例 会 ｌ
司 会 矢 野 会 長
|ケスト｜
星特別代表
｜ビジター｜
吉付茂君野島幸雄君（座間）
曽我敏夫君山中勝義君石井義久君
藤本孝君（大和）
|会長報告｜
oRI会長のテーマが示されをした。
〃

REACHOUT手をさし伸くよう｡〃
これについての詳しい事は何れ６月４日の地区
協議会で説明がなされる事と思われますので、
その後、出席された方々より御伝えする事にな
ると思い交すが、文書を一読した感じでは、職
域､地域会員相互の間̅q又広くは世界でロータリ
ー綱領に示されている事をより積極的に力強く
やろうという事のように感じまし庵
ｏ大和RC，座間RCを訪問し創立総会のお礼を
申し上げをした。又厚木中クラブの創立総会が
３０日に行なわれましたので列席しました。

|幹事報告｜
o６月４日地区協議会へ出席される方へ
地区協議会委員長からの伝言で卓で来られる方
は駐車場が手狭ですので相乗りして頂き少数台
数で願います。出来れば電車、パスを御利用下
さい。
0６月８日午后６時よりクラブ協議会を一松亭で
行ないます。会場案内凶を黒板に書いておきを
したので、御確認の上全員御出席下さい。

例 会 １ ９ ７ ８ 年 ６ 月 １ 日 （ 木 ） 晴
ｏ創立のための書類の中で当クラブ・に永久1呆存さ
れる名簿があり在す。お廻ししますので各自署
名して下さい。
ｏ会長が座間RCへお礼に訪問した際記念品を頂
きました（パナー）
|委員会報告｜
･親睦活動委員会猪熊委員長
今日は次の方々のお祝があります。
御夫人お誕生日土屋翁三君一ゆき子夫人

（５月８日）
富沢重徳君一千鶴子夫人

（５月１３日）
｜ニコニコBOX|
星特別代表創立月の５月が無事終りました。

又５月２７日出に座間クラブを訪問し耐
たまたま卓話でおいでになった高井紅
鳳氏から大和中クラブ．の洋々たる前途
を予言していたＸきましたｏ

座間RC野島会員大和中クラブ創立後はじめて
例会に出席し注した。今後とも宜しく
お願い致し玄す。

座間RC吉吋会員はじめてメークアップに参り
ました。今後とも宜しくお願い致しま
す。

大和RC曽我会員はじめてのメークアップです
が、汐ﾘ会場が|可じなので他所へきた気
がしません。以俵宜しくということで
スマイル学、

大和RC藤本会員はじめておじゃましますｂ
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宜しく。
大和RC石井鵠会員はじめて出席させていただ

きま戈今後とも宜しくお願い申し上
げます。

大和RC山中会員大和クラブの山中ですｂご覧
のように身体は大きいですが気持はい
たってやさしい男です｡今後とも宜し
くお願い致します。

小菅会員時間の使用法を再点検いたしまして遅
刻することのないよう誓います。今後
とも宜しくお願い致しますｂ

土屋会員御夫人お誕生祝
富沢会員〃
出席報告

いたりしますので先程の各委員会の活動方針が重
要になって来ます。クラブの運営はこの計画書に
沿って活動され室すので大変重要なものですｂ
次週はクラブ協議会が一松亭で行なわれをす瓜
６月４日の地区協議会（これはガパナノミニーが
国防協議会へ出席、勉強して来た事を各RCに伝
える）の内容を例会時会長、幹事が報告し、各委
員会の報告はクラブ協議会で報告して下さい。こ
こで皆さんとお･話し合いをし乍ら、次年度の良い
計画を作って下さい。
次に国防ロータリー出版物の目録が事務局にあ
り在す各委員会に参考になると思われる資料がご
ざい注したら事務局に申し出れば取り寄せて来れ
をす。出来れば童とめて申しこまれると良いと思
いをす。参考までに見本を持って参り室した。
（会員増強指針等小冊子を提示される）
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ｏ今日は例会についてお話してみたいと思いをす。
RCでは例会をどの様に考えているのか、これは
又定款の話になりますが、第４条に規定されてい
ますｂ何故例会を大切にするのかと申し含すと、
１９０５年ポールハリスがRCを創立した当初より、
腹の底から話し合える友達を持つという考えから
スタートしたものでその後職業上の相互扶助、職
業に関するアイディア、職業上の問題点等々、職
業奉仕を一番大切にして来ました。この事は例会
に出席する事により受益する訳で出席しなければ
少しもアドヴァイスを受けられませ(もですから欠席は
お互いに刀弄蝋てなる訳ですb(報一名と決めた由
来もここにあります｡）詳しくは「ロータリーあれ
これ」に載ってい主すb35頁と73頁にありま
す瓜７３頁の"例会への出席について”に触れ
てみたいと思いますｂ
何故例会への出席を強調するかの後に１～５ま

で書いてあります（例会ではこれを論れましれ力緬
の都合で省略し交す。各自お読み下さい一会報委
員）定款第４条及び細則に例会について規定して
ありをすが始蜜りの時間は決めても終りの時間は
規定してありませんｂ日本では通常１時間で終っ
ていをす。又例会の運営の仕方については細則第
１３条に順序が規定されています｡毎固１回に決
室り室したのは１９２２年で標準ロータリー定款
に載っていをす。１９２２年以后創立のRCはす
ぺてこの定款を使用しています｡もし皆様の中で
海外に行かれメークアップをされる時隔週例会の
RCにぶつかったとしたら、それは昔からの、つ
をｂ１９２２年以前創立のクラブです。そんなク
ラブも中にはありますが１９２２年以前創XoRCでも
この定訓て沿っているクラプカ鞭とんどで九
メークアップについては通常の出席補填と、地

区協議会、国際ロータリー大会等行事に出席され
た場合もメークアップ・となりをす。（６月４日の
地区協議会も出席されれば認められますがメーク
アップとしてなるべく使わないで下さい。IGF
年次大会地区で行う行事の為に出席され、それ
がた室た室例会日だった場合も地区に申し出れば
メークアップとなりますｂ

原 一 語 １ 星 特 別 会 員
出来るだけ委員会報告をして下さい。時間が余
っている様です(卓話は１２時５５分から始まる）だん
だんと本クラブよりニコニコBQXがでて来室し
たが、ビジターの方のが多い様ですｂスマイルの
意義をお考え頂きどんどんと入れて下さい(笑）
本日お手元へ差し上げました手帳は次年度から
のもので７月より翌年の６月まで御使用頂くもの
です。この手帳の利用方法は、手帳のはじめに主
な年間行事が載っています。これはプログラムの
計画をたてる時に必要です。叉終りのページに各
地区のガバナー氏名住所が載っていますｂ手帳に
付して別冊がありますがこれはロータリーの事が
一応載っていますｂよくお読み頂きたい（必携し
て下さい。）とくにロータリー語解についてはと
きどきお読み下さvもどうか十分に活用して下さvも
会場人口でコピーした用紙をそれぞれ差し上げ
さしたが、各委員会の活動方針を記したものです｡
７月１日からの活動計画書を作成するに当り、各
委員会の方はこれをヒナ形として独自の活動方針
をたてられ６月２２日頃までに幹事に提出下さい。
親クラブの活動計画書を参考の為に廻します。
この計画書に従って地区ガバナーの公式訪問があ
ります。２５９地区の細谷ガバナーは６月４日の
地区協議会終了後なるべく早く来られるとの事で
した。次年度は１月頃になると思いますｂ公式訪
問とは例会日に早目に来られ会長、幹事さんと約
一時間にわたりこのクラブがどの様な方向に向っ
て活動している力も又困ってv,る事はないか等々
話し合いをすｂ
今年度の細谷ガバナーは、本クラブは発足した

ばかりですのでアドバイスに来られる事とお考え
頂き堅くならないでほしい。次年度のガバナーは
鎌倉RCの蔵並さんという方で外科のお医者です。
次年度の場合は活動計画書に沿って活動している
かどうか、又各委員会の運営等について報告を聞
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会員数 出 席 出席率 前 回
２２名 ２２名 100％ 100％


